Creo que me están preparando una trampa. Una encer

Publicado por: AlienXenobionte Publicado el : 15-8-2013 14:20:46

Creo que me están preparando una trampa. Una encerrona.

A mi me dijo un neonazi en el foro de actualidad de Terra.es que me estaban preparando una trampa y que yo no iba a saber de donde me venían las ostias.

De momento a mi hermana Conchita creo que la quieren echar del trabajo, porque la están obligando a hacer cosas que nunca ha hecho y un detalle: le han dado vacaciones pero la obligan a volver al trabajo el sábado, es decir que le joden el puente y le joden las vacaciones y el fín de semana, tenía vacaciones hasta el día 16 y la obligan a volver el sábado, sabiendo además que ella no trabaja los lunes, es decir que si querían que estuviera en la "fabrica" para arreglar lo que fuera le podían haber dicho que se presentara el lunes. Vamos, que le han hecho la mamoná y le fastidian el fín de semana y le acortan las vacaciones. A parte de otros muchos detalles. Además la empresa necesita dar ejemplo y cómo se da ejemplo: despidiendo a la mejor, porque mi hermana es la mejor. Creo que la quieren despedir del trabajo sin indemnización, sin un duro. Porque cómo podemos joder a Francisco Ruiz?, a él no lo podemos joder, pues entonces jodemos a toda su familia, la dejamos sin un duro y que sea Francisco Ruiz el que tenga que pagar los dineros y se quede en la ruina.

Lo mismo hicieron con mi hermano el Jose. Que no le quisieron dar la pensión porque hablé en contra de los socialistas. Porque dije, y lo mantengo, que el PSOE estaba implicado en el once de Marzo. Si hubiese hablado bien del PSOE a mi hermano el Jose le hubiesen dado la pensión. Pero como hablé en contra del PSOE a mi hermano el Jose no le dieron la pensión.

Y a mi creo que me está el psiquiatra haciendo una encerrona. Creo que me quieren obligar a trabajar con mongolitos, subnormales, y retrasados mentales deformes. Para que sea el pitorreo de Sevilla y toda Sevilla se ría de mi.

Yo he conocido muchos gays en el Itaca y me he ganado muchos enemigos maricones. A parte que a más de un viejo le dije que se fuera a la mierda. Y entre los fachas, los maricones y los sevillistas creo que me he ganado mogollón de enemigos.

Además me pueden joder la vida con una falsa acusación de pederastia. Porque me he metido con todos, he insultado a los fachas, he insultado a Franco, he insultado a los maricones, he insultado a los socialistas, y he insultado a los etarras. Me he ganado toda clase de enemigos, incluso no me fio ni de mi psiquiatra. Ya os digo que me pueden poner a trabajar con mongolitos y retrasados mentales, para que sea el hazmerreír de Sevilla y toda Sevilla se ría de mi. Y a mi hermano el Jose no le quisieron dar la pensión para joderme a mi, para que no levantase cabeza, y creo que no le quisieron dar la pensión los socialistas, porque dije que el PSOE está implicado en el Once de Marzo. Y ya os digo que creo que quieren echar a mi hermana del trabajo.

Ya me enteraré. Yo lo único que sé es que un Neonazi me dijo que me estaban preparando una que no iba yo a saber de donde me venían las ostias.

¿Cómo podemos joder a alguien al que no podemos joder?. Pues jodiendo a su familia.
Francisco Antonio Ruiz Caballero.